

D21-Projekt/Pro DV Software

Rückenwind für e-Verbraucherschutz

[8.7.2003] Zusammen mit der Pro DV Software AG hat die Initiative D21 ein neues Projekt "e-Verbraucherschutz" auf den Weg gebracht.

Im Rahmen des Arbeitsbereichs "e-Government, Sicherheit und Vertrauen im Internet" greift die Initiative D21 das Thema "e-Verbraucherschutz" neu auf. Damit soll der Einsatz moderner Informationstechnologie zur Stärkung des Verbraucherschutzes gefördert werden. Als ein erstes Beispiel von e-Verbraucherschutz wird eine EDV-gestützte Auskunft im Bereich der Lebensmittelüberwachung ausgearbeitet. Die Leitung des Projektes übernimmt Frank Gießen, Vertriebsleiter Government des Dortmunder D21-Mitgliedunternehmens Pro DV Software AG. Das Thema Verbraucherschutz gewänne zunehmend an Bedeutung: "Gerade in Zeiten von Geflügelpest, BSE und zusammenwachsenden Märkten müssen die Verbraucher sicher sein können, dass die Qualität ihrer Lebensmittel gewährleistet ist", so Frank Gießen zur Ausgangslage der Projektgruppe. Eine enge, zeitnahe und lückenlose Kommunikation zwischen den beteiligten Personenkreisen sei notwendig. Dazu zählen zum Beispiel kommunale Lebensmittelüberwachungsämter, Chemische Untersuchungsämter und die Verbraucherschutzministerien.

<http://www.prodv.de>
www.initiaved21.de

Stichwörter: D21-Projekt, Pro DV Software, e-Verbraucherschutz

Quelle: www.kommune21.de